



COMMUNIQUÉ DE PRESSE Save the date

Paris, le 7 novembre 2023

JOURNÉE MONDIALE DE LUTTE CONTRE LE SIDA 2023

Le 1er décembre prochain, le Crips Île-de-France dévoilera les résultats d'une enquête sur les Français et la lutte contre le VIH

La journée mondiale de lutte contre le sida donne chaque 1er décembre l'opportunité de faire le point sur l'épidémie de VIH et de rappeler les dispositifs de prévention.

L'édition 2023 marquera les 40 ans de la découverte du virus du sida par une équipe française et l'identification de ses modes de transmission (sang, lait maternel, sperme et sécrétions vaginales).

Depuis, de grands progrès ont été réalisés avec l'avènement de la prévention diversifiée et une réelle capacité individuelle et collective à mettre fin aux contaminations à l'horizon 2030. Cela nécessite une politique volontariste de l'ensemble des acteurs institutionnels et associatifs.

Acteur reconnu de la prévention et de la promotion de la santé sur le territoire francilien, le Crips Île-de-France (Centre régional d'information et de prévention du sida et pour la santé des jeunes), association déclarée d'intérêt général et organisme associé de la Région Île-de-France, intervient dans deux domaines : la santé des jeunes et la lutte contre le VIH.



Le 1er décembre prochain, à l'occasion de la Journée mondiale de lutte contre le sida, le Crips dévoilera les résultats d'un **sondage d'opinion* commandé à Toluna-Harris Interactive sur les Français et la lutte contre le VIH.**

S'ils déclarent spontanément être bien informés, l'enquête dévoile une large méconnaissance, notamment en matière de prévention.

**Étude disponible dès à présent sous embargo*

CONTACT PRESSE

Alice Dekker – alice@alicedekker-rp.fr – 06 16 58 21 60